



HELP IN NEED

Rundbrief April 2025

Liebe Geschwister und Freunde

Hier oben seht ihr ein neues Gruppenbild aller Kinder in Bugiri. Eliane und Stefan Isenschmid haben es gemacht. Sie sind ja eben von ihrem Besuch in Bugiri zurückgekommen.

Da habt ihr die ganze Kinderschar im neuen Heim.

Wir möchten in Zukunft im Rundbrief vermehrt die persönlichen Erlebnisse der Kinder und der Mitarbeiter mitteilen und auch das geistliche Leben im Heim zeigen. Also wird der Rundbrief in Zukunft wohl eher zwei statt einer Seite umfassen. 😊

Eliane und Stefan haben in ihrem Bericht das geistliche Leben der Kinder etwas beschrieben: Sarah, eine ausgebildete, einheimische Lehrerin, welche schon seit einiger Zeit im Heim mithilft, hat ihre Stelle gekündigt und arbeitet voll im Heim mit. Sie macht jeden Morgen mit den Kindern Morgenandachten.

Am Sonntag gibt es jeweils einen Gottesdienst, in welchem die Kinder z.T. mitwirken. Alle MitarbeiterInnen sind gläubig. Markus ist daran, das Büchlein «Reinis Besuch im Himmel» für den Gebrauch im Heim in die Luganda – Sprache zu übersetzen. Dies ist von der RH – Organisation bewilligt.

Was uns wichtig ist: Wir möchten den Kindern helfen, ihre persönliche Beziehung zu Jesus zu er – leben. Ihnen zu zeigen, was ihnen alles geschenkt wurde.

Ihr werdet in den nächsten Rundbriefen auch Zeugnisse von Mitarbeitern lesen können.

Das Heim ist ja jetzt in Betrieb und doch gibt es etliches, was noch realisiert werden muss: Etwas vom Wichtigsten ist eine Umzäunungsmauer, um die häufigen Diebstähle zu vermeiden. Und auch zu vermeiden, dass Tiere von aussen, z.B. giftige Schlangen, auf das Gelände gelangen.

Im Anhang an den Rundbrief findet ihr zwei Links: Einen zu einem Video des Geländes und einen neuen Link zur Fotogeschichte.

Mit ganz herzlichen Grüßen
Matthias, Willi, Lilly und Markus